

Día del ex-alumno / Nota triste

El Diario Vasco, [1947-05-20].

Fiesta del ex-alumno. – Celebraron los ex-alumnos del Colegio La Salle brillantemente su fiesta el domingo último. Ya de víspera recorrió las calles la tradicional tamborrada, acompañada de la Banda Municipal y la carroza alegórica de San Juan Bautista de la Salle, fundador de las Escuelas Cristianas. Después de la diana por los ex-alumnos se celebró, a las 8, Misa de Comunión general y a las 10 una solemne Misa Mayor, presidida por las autoridades, ocupando la Sagrada Cátedra el Párroco de Hernani, Dn. Carmelo Labaca. A la terminación de la Santa Misa se cantó un responso por los ex-alumnos fallecidos. Acto seguido el grupo de baile de LABORDE HNOS. S.A. realizó una exhibición de bailes, jugándose después en el frontón Municipal dos partidos de pelota, Juan Bautista Urrutia y José Soroa vencieron por 22-19 a José Manuel Garmendia e Hilario Bastarrica. José Cruz Aizpúrua, Francisco Olasagasti y Martín Lasarte dejaron en 8 para 18 a José María Bell y José Manuel Erquicia. A la una y media se celebró en el Colegio una comida íntima, durante la cual ofrecieron a Dn. José María Iciar, ex-Director del Colegio de Andoain, hoy Director de las Escuelas de Legazpia, un cariñoso y simpático homenaje de gratitud al que nos unimos por estas líneas de *El Diario Vasco* de todo corazón, seguros de interpretar el sentimiento unánime de cuantos tuvieron oportunidad de tratarle durante los años que estuvo al frente de este Colegio. Después de la comida, precedida por la Banca Municipal y los Gigantes y Cabezudos, la comitiva se dirigió al campo de Etxeberrieta, regresando de igual forma después de terminado el partido, a la plaza. En ella actuó el grupo de baile La Salle se bailó el tradicional "Aurreku". El popular Estanis dio la nota de humor. En él tuvimos durante unas horas el Alcalde de Fiestas de porte majestuoso enfundado en un severo "frac" y tocado de un lucido sombrero de copa.

Nota triste. – Ayer se celebraron los funerales del joven del caserío UBILLA José María Iñurrieta, muerto en trágico accidente el domingo último. Acompañamos en el dolor a su apenada familia.